

Ressort: Gesundheit

WHO-Bericht: Lebenserwartung weltweit gestiegen

Genf, 15.05.2014, 19:08 Uhr

GDN - Die Lebenserwartung ist einem Bericht der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zufolge weltweit stark gestiegen. Mädchen, die im Jahr 2012 geboren wurden, hätten eine Lebenserwartung von etwa 73 Jahren, Jungen könnten im Schnitt mit rund 68 Lebensjahren rechnen, teilte die Organisation am Donnerstag mit.

Die Lebenserwartung für im Jahr 1990 geborene Kinder liege noch etwa sechs Jahre darunter. Es herrsche jedoch weiterhin ein großer Unterschied zwischen armen und reichen Ländern. Als Gründe für die gestiegene Lebenserwartung nannte die Organisation die geringere Kindersterblichkeit, die bessere medizinische Versorgung, bessere Ernährung aber auch einen Rückgang des Tabakkonsums. Eine deutsche Frau lebt dem Bericht zufolge im Schnitt 83 Jahre, deutsche Männer können mit 78 Jahren rechnen. Am längsten leben demnach Frauen in Japan, sie werden durchschnittlich 87 Jahre alt. Die niedrigste Lebenserwartung haben die Bewohner mehrerer Staaten Subsahara-Afrikas: In Angola, Lesotho, Mosambik, Nigeria, Sierra Leone, Côte d'Ivoire, der Zentralafrikanischen Republik, dem Tschad und dem Kongo werden die Menschen im Schnitt nicht einmal 55 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34635/who-bericht-lebenserwartung-weltweit-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com